
Bilan des conseils consultatifs 

 

Monsieur l’échevin de la participation citoyenne, 

 

Après 2 ans de législature, je souhaite connaître le bilan des conseils consultatifs sur la commune d’Evere.  

Ceux-ci ont été constitués lors du conseil communal du 25/04/2019.  Pouvez-vous me dire s’ils ont bien 

tous été installés depuis lors ? 

 

Pour chaque conseil consultatif (celui des seniors, de la solidarité entre les peuples, de la mobilité, de la 

culture flamande, de la promotion économique, du développement durable, de la personne handicapée), 

je voudrais savoir le rythme de réunions annuelles qui doivent être organisées, le nombre de réunions qui 

ont été réellement organisées depuis le début de la législature, si c’était en présentiel ou en 

visioconférence, la composition précises des membres (échevins, conseillers communaux, associations et 

citoyens) et pour chaque réunion la présence des membres. 

 

Seriez-vous ouvert à une présentation des conseils consultatifs sur le site web de la commune ainsi qu’un 

bref rapport des réunions et suggestions faites par les citoyens ? 

 

Y a-t-il déjà un rapport fait à propos du travail effectué par chacun de ces conseils consultatifs ainsi que 

des rapports des réunions ?  Si oui, j’aimerais en prendre connaissance et vous demande donc de 

m’envoyer une copie digitale de ces rapports. 

 

Merci d’avance pour vos réponses, 

 

Jean-Philippe Mommart 

Co-Chef de groupe Ecolo-Groen 


